



**泉州地域を美食の街に
学校法人村川学園と連携協定を締結**

【3月30日・高石市役所】

「高石市と学校法人村川学園との地域活性化に関する協定」を締結、食を通じて産業振興や地域活性化をめざします。阪口市長は「食を通じて一緒に地域を盛り上げていきましょう」と語りました。



**新型コロナウイルス拡大防止のため無観客で
環境シンポジウムを開催！**

【3月30日・アプラたかいし】

環境問題のスペシャリストである大阪産業大学大学院の花田眞理子教授をお招きし、「プラスチックごみ問題」に関するシンポジウムを開催。教授は「地域の行動が明日の豊かな地球環境につながる」と語られました。



**ワクワク！ドキドキ！
加茂幼稚園で入園式を実施！**

【4月8日・加茂幼稚園】

晴天に恵まれ桜の花びらがチラチラと舞い散る中、ワクワクしている様子や、慣れない幼稚園で不安そうな様子の新入園児たち。入園式の挨拶で園長先生は「幼稚園で先生たちとたくさん遊びましょう」と挨拶されました。



**交通事故シャットダウン！
SSS（トリプルS）作戦を実施！**

【4月15日・加茂小学校北交差点】

通学路での交通事故を防止するため、サイドカー等が出動し、登校（登園）の時間帯に交通安全に関する啓発活動が行われました。登校中の子ども達は、警察官から交通指導を受け、交通マナーの意識が向上した様子でした。



**行政相談員としての功績が称えられ
総務大臣の感謝状が贈呈されました**

【4月15日・高石市役所】

行政相談員として長年活躍された吉田幸代さんの退任に伴い、総務大臣からの感謝状が贈呈されました。贈呈式後の懇談では、吉田さんの人柄が表れる和やかな雰囲気となり、阪口市長からは感謝の言葉がかけられました。



**防災行政の向上に寄与
iPadをご寄贈いただきました**

【4月20日・高石市役所】

本市と「災害時等における協力に関する協定」を締結している株式会社セルピス様より iPad2台をご寄贈いただきました。寄贈品は、防災訓練や勉強会等で使用させていただき、災害の知識や対応力の向上に努めていきます。